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En la Casa Consistorial del M. I. Ayuntamiento de Auritz/Burguete siendo las 09,00 
horas del día 18 de diciembre de 2020, se reunió el Ayuntamiento al objeto de celebrar 
sesión ordinaria con la asistencia de los Sres/as. Concejales/as D. Juan Miguel 
Juandeaburre Ainciburu y Dª. Ana Azanza Burusco bajo la presidencia del Sr. Alcalde 
D. José Irigaray Gil, actuando como Secretaria de la Corporación Doña Marisol Ezcurra 
Irure. Excusan su asistencia, Dª Miren Oyarbide Lapazaran y D. Mikel Gaztelu Alonso.  
 
1.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE SESIÓN DE 2 DE NOVIEMBRE DE 
2020. 
La Corporación acuerda por unanimidad, aprobar el acta de sesión de 2 de noviembre de 
2020. 
 
2.- CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITID AS 
DESDE EL 30 DE OCTUBRE HASTA 15 DE DICIEMBRE DE 2020. 
Informa el alcalde Sr. Irigaray, del contenido de las Resoluciones de Alcaldía de 30 de 
octubre hasta el 15 de diciembre de 2020, que constan en el expediente de la sesión, 
dándose los miembros de la Corporación por enterados. 
 
3.- 3.- APROBACION TIPOS DE GRAVAMEN 2021. 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray que expone que su grupo tras un estudio de los 
tipos impositivos, y en concreto el referente a la contribución territorial propone 
respecto a este último un aumento del 0,01%. El año pasado ya se explicó que de 
acuerdo con el art. 39 de la Ley 4/2019 de 4 de febrero, el tipo de gravamen debería 
estar comprendido entre el 0,25 y el 0,50 por cien, si bien, hasta que no se aprobase una 
propuesta de financiación por el Parlamento y una vez aprobada la misma tendríamos 
un periodo de 5 años para poder actualizar el mencionado tipo de gravamen. Es por ello, 
qué con el fin de ir cumpliendo con esta premisa, poco a poco el Ayuntamiento debe ir 
actualizando el tipo hasta llegar al mínimo exigido del 0,25%.  
Debatido el tema, se acuerda por unanimidad lo siguiente: 
1.- Fijar los siguientes tipos impositivos para el ejercicio 2021:  

1.-Fijar el 0,17 % el tipo de gravamen para la exacción de la contribución 
territorial (rústica y urbana) 

2.-Fijar el 3 por ciento, sobre el presupuesto de ejecución material el tipo de 
gravamen del impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras. (Tarifa mínima 30 
€) 

3.-Aplicar el índice 1,4 a las tarifas de impuesto de actividades económicas 
4.- Respecto al impuesto sobre el incremento del valor de los terrenos de 

naturaleza urbana, aplicar los porcentajes máximos establecidos en el artículo 175 de la 
Ley Foral 2/1995. Fijando el tipo de gravamen en el 8,5. 

5.- Fijar una tasa de 30 euros por lote de leña de hogar. 
6.- Eliminar al resto de las exacciones tributarias municipales la aplicación del 

IPC. 
2.- A partir del ejercicio 2022, se irá aplicando una subida de 0,02% del tipo de 
gravamen hasta alcanzar el 0,25%, tipo de gravamen mínimo exigido por la ley. 
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4.- APROBACION MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 
Se informa por el alcalde Sr. Irigaray, que es necesario aprobar las siguientes 
modificaciones presupuestarias, relativas a las partidas, por un lado, de infraestructuras 
ganaderas, por otro de rehabilitación de edificio ayuntamiento y por otro de tejado 
antiguo lavadero. La primera mediante transferencia de crédito al no haberse ejecutado 
la partida de actuaciones forestales y por tanto financiarla con la misma, y las otras dos 
por no haber partida suficiente que cubra el coste de las obras a ejecutar. Motivo por el 
cual, procede aprobar las presentes modificaciones: 
1ª 

EXPEDIENTE DE HABILITACIÓN DE TRANSFERENCIA CREDITO  DEL 
PRESUPUESTO GENERAL ÚNICO PARA EL EJERCICIO DE 2020, CUYO 
RESUMEN ES EL SIGUIENTE: 

 
MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 

 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
1    4121  6810000 INFRAESTRUCTURAS GANADERAS 15.889,71 
 

TOTAL MODIFICACIONES 15.889,71 
 
 

FUENTES DE FINANCIACIÓN 
 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
4121 6810001 ACTUACIONES FORESTALES 15.889,71 

 
 

TOTAL FUENTES DE FINANCIACIÓN 15.889,71 

 

2ª 

EXPEDIENTE DE HABILITACIÓN DE SUPLEMENTOS CREDITO D EL 
PRESUPUESTO GENERAL ÚNICO PARA EL EJERCICIO DE 2019, CUYO 
RESUMEN ES EL SIGUIENTE: 

 
MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 

 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
1    9200  6820001 REHABILITACION EDIFICIO AYTO 4.380,56 
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TOTAL MODIFICACIONES 4.380,56 
 
 

FUENTES DE FINANCIACIÓN 
 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
 1     7508008 SUBVENCION LIBRE 

DETERMINACION 
4.380,56 

 
 

 
TOTAL FUENTES DE FINANCIACIÓN 4.380,56 

 
3ª 

EXPEDIENTE DE HABILITACIÓN DE SUPLEMENTOS CREDITO D EL 
PRESUPUESTO GENERAL ÚNICO PARA EL EJERCICIO DE 2019, CUYO 
RESUMEN ES EL SIGUIENTE: 

 
MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 

 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
1    1522  6820000 TEJADO ANTIGUO LAVADERO 23.239,49 
 

TOTAL MODIFICACIONES 23.239,49 
 
 

FUENTES DE FINANCIACIÓN 
 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE  
1 7508008 

 
 1     7508009 
 

SUBVENCION LIBRE 
DETERMINACION 
SUBV. AGENDA 21 LAVADERO 

 3.239,48 
 

20.000,00 

 
TOTAL FUENTES DE FINANCIACIÓN 23.239,49 

 

Todo esto se realiza en virtud de lo dispuesto por los artículos 212 y siguientes de la 
Ley Foral 2/1995 de las Haciendas Locales de Navarra. 

De conformidad con el artículo 276 de la Ley Foral 6/1990 de 2 de Julio de la 
Administración Local de Navarra, estos Expedientes quedan expuestos al público por 
espacio de 15 días hábiles en Secretaría Municipal, al objeto de que pueda ser 
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examinado por quien lo desee y, en su caso, presentar las reclamaciones que se estimen 
pertinentes. 

Si no se formularan reclamaciones, este Expediente así aprobado se considerará 
definitivo y cumplido el trámite de publicación del resumen del mismo. 

5.- ACUERDO SOLICITUD AYUDAS IDAE PARA CAMBIO DE 
ALUMBRADO PUBLICO 
Toma la palabra el alcalde, Sr. Irigaray que informa de que el Ayuntamiento se ha 
quedado fuera de las ayudas solicitadas para el cambio de luminarias, al Departamento 
de Industria del Gobierno de Navarra por no haber partida suficiente. Por ello, y antes la 
posibilidad de acceder a través del Ministerio de Industria, a las ayudas IDAE, que, por 
otro lado, son compatibles con las del Gobierno de Navarra, propone que se soliciten 
antes de final de año, ya que asesorados por técnicos de Cederna aseguran que hay 
remanente y cuanto antes lo solicitemos mejor. El inconveniente que tienen es que 
tienen que ser proyecto de un mínimo de 100.000,00 euros, por ello y como solos no 
llegamos, existe la posibilidad de juntarse con otras entidades locales y sumar unos 
proyectos con otros con el fin de alcanzar dicha cifra. Por tanto, sabiendo que el concejo 
de Aurizberri/Espinal está también interesado en estas ayudas, la idea es juntarse con 
ellos y solicitarlas, siendo el Ayuntamiento de Auritz/Burguete el que gestionará los dos 
proyectos y la ayuda si es que se concede.  En este caso, y dado el coste del proyecto se 
procedería a solicitar la ayuda para todo el pueblo y no solo para la mitad, como 
inicialmente estaba previsto.  
A la vista de lo cual, la Corporación, acuerda por unanimidad: 
Aprobar la presentación del proyecto consistente en el cambio de alumbrado público de 
todo el pueblo de Auritz/Burguete para presentarlo a las ayudas IDAE, llevándolo a 
cabo conjuntamente con el Concejo de Aurizberri/Espinal.   

6.- ACUERDO REPARTO ANUAL DE TIERRAS COMUNALES ENTR E LOS 
ACTUALES ADJUDICATARIOS EN FAVOR DE CARLOS LEACHE A RRESE 
Toma la palabra el alcalde Sr. Irigaray que informa de la reunión mantenida con los 
ganaderos y a la que acudió también el concejal Sr. Juandeaburre para tratar sobre la 
necesidad de nueva adjudicación de los pastizales ya que la actual caducó hace años. En 
ella se plantearon dos posibilidades, una, hacer un nuevo reparto teniendo en cuenta las 
nuevas solicitudes y la o nueva ordenanza, sobre la que se está trabajando. Por otro lado, 
existe un acuerdo entre todos los ganaderos y el Carlos Leache, tomado en el año 2018 
en una reunión de ganaderos y ayuntamiento, pero que no quedó reflejado por escrito, 
aunque si lo reconocen los propios ganaderos que hicieron un sorteo, en que cada año se 
le cedería una suma de hectáreas y que como medida transitoria se acordó continuarlo. 
A la vista de lo cual, se acuerda por unanimidad dar por válido el acuerdo mencionado y 
que hasta que no se haga un nuevo reparto, 2021 incluido, se llevará a cabo el reparto 
que se adoptó en la reunión de ganaderos de 2018 que es el siguiente: 
Año 2020 ceden José Juandeaburre, Pedro Echeverría y Pello Echeverría. 
Año 2021 ceden Alfonso Mendicoa, Pedro Mari Etxenike e Iñaki Cilveti. 
Año 2022 ceden Hermanos Dufur, SAT Azanza y Pedro Urtasun. 
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Año 2023 ceden Hermanos Dufur, Fermín Irigarai y Javier Urrutia.  
  
7.- INFORMACION VARIA 
Reunión del comité de pilotaje de la ZEC Alduide.  
El alcalde Sr. Irigaray, informa que el pasado 10 de noviembre tuvo lugar una reunión 
del comité para tratar diferentes aspectos de la gestión de la ZEC. Que entre otras cosas 
se enteró de la existencia de una línea de ayudas para el mantenimiento de pastos 
montanos que serán estudiadas para próximas convocatorias. 
La Corporación se da por enterada.  
Hayas caídas. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que en el pasado temporal del 19 de octubre se cayeron 
numerosos pies de haya por todo el monte, pero sobre todo en Antsobi. Que, aunque 
muchos se han solicitado por vecinos, dado el número y el tamaño de los ejemplares, el 
celador está estudiando la posibilidad de sacarlos a la venta a algún maderista.  
La Corporación se da por enterada.  
Auzolan de mantenimiento de caminos. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que el pasado 11 de noviembre los ganaderos de 
Auritz/Burguete y el de Orreaga/Roncesvalles parchearon la casi totalidad de caminos 
más transitados, queriendo dejar constancia del agradecimiento al sector por la labor 
ejecutada. 
La Corporación se da por enterada.  
Viviendas de la Casa Consistorial. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que el pasado 26 de noviembre tuvo lugar una reunión 
entre el consejero de Vivienda, Sr. Ayerdi; D. Alberto Bayona, gerente de Nasuvinsa; 
los alcaldes de Roncal y Jaurrieta; el presidente del concejo de Aurizberri/Espinal y él 
donde visitaron las obras llevadas a cabo en esta casa e intercambiaron impresiones 
sobre las obras llevadas en todas estas localidades y la política de vivienda a llevar. 
La Corporación se da por enterada.  
Calles colapsadas. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que ha escrito al Delegado del Gobierno y al Consejero 
de Interior solicitando se coordinen para evitar el colapso que se vivió el pasado día de 
la Inmaculada por la afluencia desmesurada de vehículos que acudieron a la nieve ya 
que por el confinamiento perimetral no se podía salir de la Comunidad de Navarra. 
La Corporación se da por enterada.  
Reunión Agenda 21. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que ayer tuvo una reunión telemática a la que se 
conectaron Mikel Ortigosa del Gobierno de Navarra, Edurne de Miguel de Cederna-
Garalur, Matilde Añon y él, donde se decidió segregar la agenda actual en dos dada la 
diferente realidad social de Esteribar respecto a nuestra zona y se quedó que en marzo 
se celebrará otra reunión.  
La Corporación se da por enterada.  
Presentación del proyecto Argitu. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que hoy va a presentarse en el Palacio de Condestable 
en el marco del programa “Pamplona Emprende” el proyecto Argitu-Señales de la 
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Historia, realizado por Pilar Sancha Zuñiga y Jon Gesta donde se pretende aportar luz, 
en el rescate, puesta en valor y salvaguarda del legado patrimonial navarro menos 
conocido, utilizando el lenguaje propio del siglo XXI. El proyecto ha trabajado sobre 
todo el patrimonio de Auritz/Burguete. 
La Corporación se da por enterada.  
Clausura del Bar del Frontón. 
El alcalde Sr. Irigaray, informa que se ha recibido desde el Servicio de Sanidad el acta 
de la inspección donde quedan reflejadas las deficiencias del establecimiento y ordena 
su cierre parcial hasta la subsanación. Que en aras a corregirlas ha solicitado 
presupuestos a casas especializadas en ese tipo de mobiliario y que estudiadas las 
ofertas adjudicará las obras a realizar. 
La Corporación se da por enterada.  
 
8.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
No se formulan. 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 10:10 h. del mismo día, se levanta la 
sesión, de lo que doy fe. 
 
 
Aurizko Udaletxean, 2020ko abenduaren 18an, 9:00etan, Udala bildu zen bilkura 
arrunta egiteko. Bertaratuak: Juan Miguel Juandeaburre Ainciburu eta Ana Azanza  
Burusco, bilkuraburu alkatea, Jose Irigaray Gil izan zen eta idazkaria, udalbatzarena, 
Marisol Ezcurra Irure. Miren Oyarbide Lapazaranek eta Mikel Gaztelu Alonsok 
etortzerik ez dutela jakinarazi dute. 

1.- 2020ko AZAROAREN 2ko AKTA ONARTZEA. 
Udalbatzak erabaki du aho batez 2020ko azaroaren 2an egindako bilkuren akta 
onartzea.2- 2020ko URRIAREN 30etik ABENDUAREN 15a ARTE ALKATEAK 
EMAN DITUEN EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA 
Alkateak, Irigaray jaunak, jakinarazi du 2020ko urriaren 30etik abenduaren 15era eman 
dituen ebazpenak, horiek bilkurako espedientean daude eta udalkide guztiak jakitun 
dira. 
 
3.- 2021eko ZERGA TASAK ONARTZEA 
Irigaray alkate jaunak hartu du hitza, eta esan du bere taldeak, zerga-tasak aztertu 
ondoren, eta, zehazki, lurralde kontribuzioari dagokionez,% 0,01eko igoera proposatzen 
du. Iaz azaldu zen, otsailaren 4ko 4/2019 Legearen 39. artikuluaren arabera, karga-
tasak% 0,25etik% 0,50era bitartekoa izan beharko lukeela; hala ere, Legebiltzarrak 
finantzaketa-proposamen bat onartu arte eta onartu ondoren, 5 urteko epea izango 
genuke karga-tasa hori eguneratu ahal izateko. Hortaz, baldintza hori betetzen joateko, 
Udalak tasa gaurkotuz joan beharko luke, gutxieneko %0,25era ailegatu arte. Gaia 
eztabaidatu ondoren, aho batez erabaki da: 
1.- 2021erako honako zerga tasak finkatzea 
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 1.- % 0,17ko karga-tasa jartzea hirilurreko ondasunen gaineko kontribuzioa 
ordainarazteko (landa eta hiri kontribuzioa). 

2.-Ehuneko 3ko karga-tasa jartzea eraikuntza, instalazio eta obren gaineko zerga 
(EIOZ) ordainarazteko (gutxieneko tarifa: 30 euro) 

3.-1,4 indizea jartzea jarduera ekonomikoen gaineko zerga (JEZ) ordainarazteko. 
4.-Hirilurren balio igoeraren gaineko zergari dagokionez, 2/1995 Foru Legearen 

175 artikuluan ezarritako gehieneko ehunekoak aplikatzea. Karga-tasa 8,5ekoa izatea. 
5.- Etxeko egur-lote bakoitzeko 30 €-ko tasa jartzea. 
6.- Gainontzeko zerga tasak KPIren igoeratik salbuestea. 

2.- 2022ko ekitalditik aurrera,% 0,02ko igoera aplikatuko zaio karga-tasari,% 0,25era 
iritsi arte, hau da, legeak eskatzen duen gutxieneko karga-tasara iritsi arte. 
 
4.- AURREKONTUKO ALDAKETEN ONESPENA 
Irigaray alkateak jakinarazi du beharrezkoa dela aurrekontu-aldaketa hauek onartzea, 
alde batetik, abeltzaintzako azpiegituretarako, bestetik, udaletxearen eraikina 
birgaitzeko eta, beste alde batetik, garbitoki zaharreko teilaturako. Lehena, kreditu-
transferentzia bidez, baso-jarduketen partida gauzatu ez delako eta, beraz, horrekin 
finantzatu delako, eta beste biak, berriz, gauzatu beharreko obren kostua estaltzeko 
behar besteko partidarik ez dagoelako. Hortaz, aldaketa hauek onartu behar dira: 
1. 2020KO AURREKONTU OROKOR BAKARRAREN KREDITU 
GEHIGARRIAK GAITZEKO TXOSTENA. HONA HEMEN LABURPENA : 

AURREKONTUKO ALDAKETAK 
KONTU-SAILA IZENA ZENBATEKOA  
1    4121  6810000 ABELTZAINTZA AZPIEGITURAK 15.889,71 
 

ALDAKETAK OSOTARA 15.889,71 
 

FINANTZIAZIO ITURRIAK 
KONTU-SAILA IZENA ZENBATEKOA  
4121 6810001 BASO-JARDUERAK 15.889,71 

 
 

FINANTZIAZIO ITURRIAK OSOTARA 15.889,71 
 
2. 2019KO AURREKONTU OROKOR BAKARRAREN KREDITU 
GEHIGARRIAK GAITZEKO TXOSTENA. HONA HEMEN LABURPENA : 
 

AURREKONTUKO ALDAKETAK  
KONTU-SAILA IZENA ZENBATEKOA  
1    9200  6820001 UDALETXEA ZAHARBERRITZEA 4.380,56 
 

ALDAKETAK OSOTARA 4.380,56 
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FINANTZIAZIO ITURRIAK  
KONTU-SAILA IZENA ZENBATEKOA  
 1     7508008 LIBREKI ERABAKI BEHARREKOAK 

– DIRU-LAGUNTZA 
4.380,56 

 
 

FINANTZIAZIO ITURRIAK OSOTARA 4.380,56 
 
3. 2019KO AURREKONTU OROKOR BAKARRAREN KREDITU 
GEHIGARRIAK GAITZEKO TXOSTENA. HONA HEMEN LABURPENA : 

AURREKONTUKO ALDAKETAK 
KONTU-SAILA IZENA ZENBATEKOA  
1    1522  6820000 GARBITOKI ZAHARREKO 

TEILATUA 
23.239,49 

 
ALDAKETAK OSOTARA 23.239,49 

FINANTZIAZIO ITURRIAK 
KONTU-SAILA IZENA ZENBATEKOA  

 7508008 

 
 1     7508009 
 

LIBREKI ERABAKI BEHARREKOAK 
– DIRU-LAGUNTZA 
DIRU-LAG: AGENDA 21 
GARBITOKIA 

 3.239,48 
 

20.000,00 

 
FINANTZIAZIO ITURRIAK OSOTARA 23.239,49 

 

Hori guztia Nafarroako Toki Ogasunei buruzko 2/1995 Foru Legearen 212. artikuluan 
eta hurrengoetan xedatutakoaren arabera egiten da. 
Nafarroako Toki Administrazioari buruzko uztailaren 2ko 6/1990 Foru Legearen 276. 
artikuluaren arabera, espediente horiek jendaurrean jarriko dira 15 egun balioduneko 
epean, Udal Idazkaritzan, nahi duenak azter dezan eta, hala badagokio, egoki iritzitako 
erreklamazioak aurkez ditzan. 
Erreklamaziorik aurkezten ez bada, horrela onartutako espediente hori behin betikotzat 
eta betetzat joko da haren laburpena argitaratzeko izapidea. 
 
5.- ARGITERIA PUBLIKOA ALDATZEKO IDAEREN LAGUNTZAK 
ESKATZEKO AKORDIOA 
Irigaray alkateak hartu du hitza, eta jakinarazi du Udala Nafarroako Gobernuko 
Industria Departamentuari argiteria aldatzeko eskatutako laguntzetatik kanpo geratu 
dela, partida nahikoa ez dagoelako. Hori dela eta, eta Industria Ministerioaren bidez 
IDAE laguntzak eskuratzeko aukera ikusita (laguntza horiek bateragarriak dira 
Nafarroako Gobernuarenekin), urtea amaitu baino lehen eskatzea proposatu du; izan ere, 
Cedernako teknikariek aholkatuta, soberakinak daude eta zenbat eta lehenago eskatu, 
orduan eta hobe. Eragozpena da gutxienez 100.000,00 euroko proiektua izan behar 
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duela; horregatik, eta bakarrik iristen ez garenez, aukera dago beste toki-erakunde 
batzuekin elkartzeko eta proiektu batzuk beste batzuekin batzeko, kopuru hori lortzeko. 
Beraz, jakinda Aurizberriko kontzejuak ere interesa duela laguntza horietan, asmoa da 
haiekin elkartzea eta laguntzak batera eskatzea; Aurizko Udalak diru-laguntza eskaera 
kudeatuko du, baita laguntza jasotzen bada ere. Kasu honetan, proiektuaren kostua 
kontuan hartuta, herri osoko argiteriarentzako eskatuko da laguntza, eta ez soilik herri 
erdirako, hasieran aurreikusita zegoen bezala..  
Horiek horrela, udalbatzak aho batez honakoa erabaki du: 
Onartzea Aurizko herri osoko argiteria publikoa aldatzeko proiektuaren aurkezpena, 
IDAEko laguntzetara aurkezteko, Aurizberriko Kontzejuarekin batera. 
 
6.- HERRI LURREN URTEKO BANAKETA CARLOS LEACHE ARRE SEREN 
ALDE 
Irigaray alkate jaunak hartu du hitza, eta abeltzainekin izandako bileraren berri eman du. 
Juandeaburre zinegotzi jauna ere bertan izan zen larreak berriro esleitzeko beharraz hitz 
egiteko, egungoa duela urte batzuk iraungi baitzen. Bertan, bi aukera planteatu ziren: 
bata, beste banaketa bat egitea, eskaera berriak eta ordenantza berria kontuan hartuta. 
Bestalde, Carlos Leache eta abeltzain guztien arteko akordio bat dago, 2018. urtean 
abeltzainen eta udalaren bilera batean hartutakoa, baina ez zen idatziz jasota geratu, 
nahiz eta abeltzainek berek aitortu zozketa bat egin zutela, eta zozketa horretan urtero 
hektareen batura bat lagako zitzaiola eta, aldi baterako neurri gisa, jarraitzea erabaki 
zela. Hori ikusita, aho batez erabaki da aipatutako erabakia baliozkotzat jotzea, eta beste 
banaketa bat egin arte, 2021 barne, 2018ko abeltzainen bileran hartutako banaketa 
egitea. Honako hau da: 
2020an Jose Juandeaburre, Pedro Echeverria eta Pello Echeverria. 
2021ean Alfonso Mendicoa, Pedro Mari Etxenike eta Iñaki Cilveti. 
2022an Dufur anaiak, SAT Azanza eta Pedro Urtasun. 
2023an Dufur anaiak, Fermín Irigarai eta Javier Urrutia.  
  
7.- ASKOTARIKO INFORMAZIOA 
Alduide KBEren jarraipen batzordea.  
Irigaray alkateak jakinarazi du azaroaren 10ean KBEren kudeaketari buruzko bilera egin 
zela. Besteak beste, mendiko larreak mantentzeko laguntza-lerro baten berri izan zuen, 
eta hurrengo deialdietarako aztertuko da. 
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
Pago eroriak. 
Irigaray alkateak jakinarazi du urriaren 19ko denboralean hainbat pago erori zirela 
mendian, gehienbat Antsobin. Nahiz eta bizilagunek horietako asko eskatu, anitz eta 
handiak direnez, mendizaina pago horiek saltzeko aukera aztertzen ari da.  
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
Bideak mantentzeko Auzolana. 
Irigaray alkateak jakinarazi du joan den azaroaren 11n Aurizko eta Orreagako 
abeltzainek gehien erabiltzen diren bideetako zuloak estali zituztela eta eskerrak eman 
nahi dizkiela egindako lanarengatik. 
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Udalbatza jakinaren gainean dago.  
Udaletxeko etxebizitzak. 
Irigaray alkateak jakinarazi du joan den azaroaren 26an bilera egin zela udaletxeko 
lanak ikusteko eta inguruko herrietan egin diren antzeko lanei zein etxebizitzen 
politikari buruz hitz egiteko. Bilera horretan honakoak izan ziren: Etxebizitzako 
Kontseilaria, Ayerdi jn.;  Alberto Bayona jn., Nasuvinsako gerentea; Erronkari eta 
Jaurrietako alkateak; Aurizberriko kontzejuburua eta Aurizko alkatea bera. 
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
Karrika kolapsatuak. 
Irigaray alkateak jakinarazi du Gobernuaren ordezkariari eta Barne Kontseilariari idatzi 
diela Igokundearen egunean gertatu zen kolapsoa berriro gerta ez dadin, izan ere elurra 
egin zuen eta jende asko etorri zen, Nafarroako Komunitatetik ezin baitzen atera. 
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
21 Agendako Bilera. 
Irigaray alkateak jakinarazi du atzo bilera telematikoa izan zuela eta besteak beste hauek 
izan zirela: Mikel Ortigosa, Nafarroako Gobernuaren izenean, Edurne de Miguel 
Cederna-Garalurren izenean, Matilde Añon eta bera, eta erabaki zutela egungo agenda 
bitan banatzea, Esteribarko egoerak ez duelako, neurri batean behintzat, gure 
egoerarekin zerikusirik, eta martxoan beste bilera bat egitea adostu zutela. 
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
Argitu proiektuaren aurkezpena. 
Irigaray alkateak jakinarazi du Pilar Sancha Zuñigak eta Jon Gestak egindako Argitu-
Señales de la Historia proiektua aurkeztuko dela gaur Condestable Jauregian, 
"Pamplona Emprende" programaren barruan. Proiektu horren helburua da XXI. 
mendeko berezko hizkera erabiliz gutxien ezagutzen den ondare nafarraren 
berreskuratzean, balioan eta zaintzan argia ematea. Proiektuak Aurizko ondarea landu 
du batez ere. 
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
Frontoiko tabernaren itxiera. 
Irigaray alkateak jakinarazi du Osasunbideak tabernako ikuskapenaren akta igorri duela. 
Bertan, establezimenduaren akatsak jasotzen dira, eta ixteko agintzen du, akatsak 
zuzendu arte. Akats horiek zuzentze aldera, aurrekontuak eskatu dizkiela mota 
horretako altzarietan espezializatutako etxeei, eta, eskaintzak aztertu ondoren, egin 
beharreko obrak esleituko dituela. 
Udalbatza jakinaren gainean dago.  
 
8.- GALDE-ESKEAK 
Ez daude. 
 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, egun bereko 10:10ean bilkurari bukaera eman zaio 
eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut. 


